



Judoteam Zeltweg

+43 664 401 39 01

jc.zeltweg@A1.net



Österreichische Meisterschaft U16 in Krems: Erfolge für Zeltweg

Starke Leistung der zeltweger AthletInnen.

Bei der am 20.05.2024 ausgetragenen österreichischen Meisterschaft U16 in Krems hat das Team von Judo Steiermark bemerkenswerte Erfolge erzielt. Mit einer Delegation von sechs Athletinnen und Athleten gelang es der Mannschaft, insgesamt zwei Medaillen zu erkämpfen. Djamil brillierte mit einer starken Performance und sicherte sich die Bronzemedaille, während Emma im Wettkampf überzeugte und mit der Silbermedaille die Heimreise antrat. Ihre Leistungen sind ein klarer Beweis für die hohe Qualität und das Engagement im steirischen Judo-Sport. Judo Austria, Kanal3 und die Stadtgemeinde Zeltweg haben besondere Unterstützung gezeigt und dazu beigetragen, diesen Erfolg möglich zu machen.

Die erzielten Erfolge unterstreichen nicht nur die individuelle Klasse der jungen Judokas, sondern auch das hohe Niveau des Trainings und der Vorbereitung. Die Gemeinschaft und der Zusammenhalt innerhalb von Judo Steiermark haben sich einmal mehr ausgezahlt und werden auch in Zukunft ein wichtiger Faktor für weitere Triumphe sein.

